



## Fenats convoca a manifestación por crisis del Van Buren

**SALUD.** Se realizará mañana. El diputado Ibáñez mandó oficio a Hacienda.

La grave crisis que atraviesa el hospital Carlos Van Buren de Valparaíso, que ha significado que actualmente sólo se estén realizando cirugías de emergencia y se hayan suspendido las quimioterapias por la falta de recursos, ha provocado una serie de acciones para hacer un llamado de atención a fin de que el Gobierno entregue más fondos.

Es así como la Federación Nacional Nacional de Trabajadores de la Salud (Fenats) con-

vocó para mañana (9.30 horas) a funcionarios del hospital, trabajadores de la red de salud, organizaciones civiles y la ciudadanía en general para manifestarse en el frontis del recinto. "Necesitamos alzar la voz para exigir a las autoridades los recursos financieros que nos permitan seguir cuidando a quienes más lo necesitan y brindar la atención que nuestros pacientes merecen", señalaron en un comunicado firmado por las asociaciones que

prestan servicios al lugar.

Raúl Delgadillo, dirigente de la Fenats Base del Hospital Carlos Van Buren, detalló que "la idea es poder salir del Carlos Van Buren en marcha al Congreso, para exigir por medio de nuestros diputados y senadores, la respuesta inmediata".

### EL OFICIO DE IBÁÑEZ

En esta línea, el diputado Diego Ibáñez (Frente Amplio) mandó un oficio al Ministerio de Hacienda. "El bienestar y la vida de los pacientes dependen de que el hospital pueda ofrecer atención con los más altos criterios de oportunidad, eficiencia y eficacia", sostuvo, agregando que "solicité información al Ministerio de Hacienda sobre las medidas que se adoptarán para solucionar esta grave situación financiera que

## 9.30

horas es la convocatoria para mañana en el frontis del hospital Carlos Van Buren para ir al Congreso.

afecta al hospital Van Buren, y que necesita una respuesta inmediata por parte del Estado. Yo confío en que se tomarán todas y cada una de las medidas necesarias para restablecer la plena operatividad del hospital".

Desde su perspectiva, "es fundamental que se tomen medidas inmediatas y urgentes para asegurar el funcionamiento de los pabellones cerrados, la provisión de los insumos médicos básicos, los medicamentos y el personal adecuado para el correcto funcionamiento y ejecución de las atenciones de salud".



ACTUALMENTE SÓLO REALIZAN CIRUGÍAS DE EMERGENCIA.